
第７回大阪市中学校給食検討会議要旨

１ 日 時：11 月 25 日（火）15：00～17：00

２ 場 所：大阪市役所３階 教育委員室

３ 出席委員

藤原 政嘉 大阪青山大学健康科学部教授

浅香 策雄 大手前栄養学院管理栄養学科教授

滋野 由紀子 大阪市立大学経済学部准教授

三木 あゆみ 大阪市 PTA 協議会代表

小林 正一 大阪市立小学校長会代表

玉井 得雄 教育次長

荻野 哲男 教務部長

４ 会議次第

開会

議事

第６回会議要旨の確認

議案・報告

（1）昼食提供事業アンケート結果検証について（９月開始校）

（2）本市中学校給食の検討について

５ 議事等要旨

議案・報告

（1）昼食提供事業アンケート結果検証について（９月開始校）

前回の会議で報告した昼食提供事業に関する 23 校アンケート調

査結果報告に基づき、アンケート調査における生徒の昼食内容、業

者弁当の利用状況、業者弁当の良い点、改善を求める点、利用しな

い理由、今後の利用予定などの回答に対する考察を説明。

分析のまとめとしては、開始してから３ヶ月程度であり、多くの

生徒にとって、弁当を持参しない場合の選択肢として定着するには

至っていない。一方、ほぼ毎日利用している生徒もいることから、

必要とする家庭にとっては有効な事業といえる。また、従来から家

庭弁当持参を基本としている学校での事業であり、家庭弁当を作る

ことができない時の利用を望む保護者が多い。こうしたニーズに対

応できるよう、事業周知に努めるとともに利用方法を工夫し、必要

とする生徒の利用を促進していく必要があるとの旨、深見学校保健

担当課長代理より報告。

（2）本市中学校給食の検討について

前回会議において議論した本案件について、引き続き議論した。

今後については「食生活等に関するアンケート調査結果」から考察

される中学生の食生活の実態、家庭弁当や給食の意義・課題、学校



給食の実施希望、さらに、他都市での給食実施状況や各給食実施方

式の考察などをもとに各委員から意見を訊き、本市中学校給食につ

いて、検討会議としての「まとめ」を作成していく旨、藤巻学校保

健担当課長より説明。

６ 閉会


